

in

Yann LEBRUN MOGHRABI

COLLABORATORS

	<i>TITLE :</i> in		
<i>ACTION</i>	<i>NAME</i>	<i>DATE</i>	<i>SIGNATURE</i>
WRITTEN BY	Yann LEBRUN MOGHRABI	April 17, 2022	

REVISION HISTORY

NUMBER	DATE	DESCRIPTION	NAME

Contents

1	in	1
1.1	Debut	1
1.2	La première collection officielle d'icônes pour TWILIGHT	1
1.3	mélina	2
1.4	twilight	2
1.5	The first official icon collection for TWILIGHT	2
1.6	mélina2	2
1.7	twilight2	3

Chapter 1

in

1.1 Debut

CHOISISSEZ VOTRE LANGUE SVP
PLEASE CHOSE YOUR LANGUAGE
FRANCAIS ENGLISH

1.2 La première collection officielle d'icônes pour TWILIGHT

Avez vous déjà remarqué la tristesse de votre Workbench ?!. Il est vrai qu'il existe Magic Workbench et NewIcon mais cela reste grisâtre avec Magic Workbench et je ne trouve pas très séduisantes les icônes de NewIcon. C'est pour cette raison que des personnes ce sont penchées sur le problème et ont trouvés une solution. Cette solution s'appelle **TWILIGHT**. Vous pouvez vous renseigner auprès de **MELINA SOFTWARES**. Maintenant que l'on a la possibilité d'avoir un superbe Workbench en 256 couleurs je me suis mis au travail pour créer des icônes au format TWILIGHT. Un des problèmes reside dans la taille des icônes qui sont toutes différentes j'ai donc essayé de créer une normalisation au niveau des icônes.

Chaque icône a donc une icône type

Les différents types sont:

Les Applications

Les Préférences

Les Outils

Les Devices

Les Autres

Les Jeux

Les Tiroirs

1.3 mélina

MELINA SOFTWARES

28 Square Michelet

13009 Marseille FRANCE

D'ailleurs MELINA SOFTWARES possède une section nommée CASSIOPE DEVELOPMENT qui travaille sur un jeu d'aventure dans le style MYST nommé NOTHINGNESS.

1.4 twilight

TWILIGHT est une compilation de logiciels permettant d'améliorer son workbench et entre autre d'avoir un Workbench en 256 couleurs et croyez moi ça marche très bien.

La dernière version est la 1.1 et TWILIGHT continu d'évoluer pour devenir le must pour améliorer votre Workbench.

1.5 The first official icon collection for TWILIGHT

Did you ever remarked how sad is your Workbench ?!. It is true that there are many solutions as Magic Workbench or NewIcon but its is greyish with Magic Workbench and I don't think that NewIcon is good looking. That's why some people worked on the problem and found a solution. This solution is called **TWILIGHT** . You can ask for informations to **MELINA SOFTWARES** . Now we can have a beautiful Workbench in 256 colors so I decided to work and create some icons for the TWILIGHT system.

One of the problems was the size of the icons that are all different from the others so I decided to create a standard.

Each icon posses a type.

The different types are:

The Applications

The Preferences

The Tools

The Devices

The Others

The Games

The Drawers

1.6 mélina2

MELINA SOFTWARES

28 Square Michelet

13009 Marseille FRANCE

MELINA SOFTWARES has a section called CASSIOPE DEVELOPMENT which works on an adventure type game MYST styled called NOTHINGNESS.

1.7 twilight2

TWILIGHT is a software pack adding many features to the Workbench and having a good looking interface in 256 colors and believe me, it works very well.

The last version is the 1.1 but TWILIGHT is evolving every time in order to become the best in Workbench enhancement.
